
  
 

Beantwortung der Anfragen und Anregungen 
 aus der Sitzung des Ortsrates Schleptrup 

vom 18.11.2021 
 
TOP  13 Bushaltestelle "Wallenhorster Straße"  

 
ORM von Dreele bemängelt, dass bereits seit längerer Zeit ein Betrag in fünfstelliger Höhe für die 
Bushaltestelle an der „Wallenhorster Str.“ Engter Fahrtrichtung Wallenhorst eingeplant sind und bis 
heute noch nichts geschehen ist.    
 
ORM von Dreele bittet bis zur nächsten Sitzung eine Aufstellung der Anforderungen an eine neue 
Bushaltestelle zu erstellen und entsprechende Vorschläge zu erarbeiten.  
 
ORM M. Stutzke unterstützt diesen Vorschlag. 
 
Eine Antwort liegt leider noch nicht vor. 
 
TOP  16 Anfragen und Anregungen  

 
1. ORM von Dreele bemängelt die Radwegführung an der B 218 auf Höhe der Abzweigung 

Heidedamm. BD C. Müller erläutert Maßnahmen die ergriffen werden sollen um 
Verkehrsteilnehmer auf diese Gefahrensituation hinzuweisen. 
 

Die fälschlicher Weise entfernte Beschilderung für Radfahrer „Vorfahrt gewähren“ im 
Kreuzungsbereich B218/Bramscher Allee ist wieder aufgestellt worden. 
Eine zusätzliche „Furt-Markierung“ auf der Fahrbahn könnte sich als kontraproduktiv erweisen, da 
sie dem querenden Radverkehr suggerieren kann, an dieser Stelle bevorrechtigt zu sein.  
(LB C. Müller) 

 
2. OBM Görtemöller bemängelt, dass die Leitpfähle Beet Markierungen an den Straßen 

„Heidedamm“ und „Zur Stuckwiese“ teilweise fehlen.  
 

Er bittet diese baldmöglichst wieder aufzustellen.  
 
Die Leitmahle in den Beeten werden, falls noch nicht erfolgt, kurzfristig erneuert. Bezüglich der 
Leitpfosten, ob diese an diesen Straßen erforderlich sind, wird sich Herr Plewa noch äußern. 
(Betriebshof, Herr Klare) 
 

 
 

3. OBM Görtemöller fragt an, ob es möglich wäre auf Höhe des neuen Industriegebietes eine 
Bushaltestelle einzurichten, da viele Mitarbeiter und Auszubildende nicht mit dem eigenen Pkw 
pendeln. 
 

Eine Antwort liegt leider noch nicht vor. 
 

4. Herr BD C. Müller vereinbart einen Termin mit dem Ortsrat um über seine Ideen zur weiteren 
baulichen Entwicklung Schleptrups zu sprechen. Voraussichtlich soll das Gespräch am 05.01.2022 
um 18:30 Uhr im Ratssaal der Stadt Bramsche stattfinden.  

 
Der Termin ist bestätigt und wird über H. Görtemöller bekannt gegeben. 
 


